

Bericht aus der Abteilung Tischtennis des SSV 1862 Langburkersdorf e.V.

Mit Datum 01.01.2022 sind wir als Abteilung Tischtennis im Zuge der Vereinsauflösung des SV Berthelsdorf e.V. geschlossen in den SSV 1862 Langburkersdorf e.V. eingetreten. Mit nunmehr 7 hoch motivierten Freizeitsportlern (ein Anstieg um sensationelle 40 % in den letzten Jahren) trafen wir uns auch in diesem Jahr wieder jeden Montag in der Turnhalle Niederrottendorf und ließen die kleinen Bälle fliegen.

Der Monat November hielt dabei einige Überraschungen und vorzeitige Weihnachtsgeschenke für uns parat. Am 07.11.2022 war es nämlich soweit, dass wir einheitliche Trikots mit Emblem und Namensschriftzug des Vereins in Empfang nehmen durften. Vielen Dank der Firma SACHSENERGIE für das Sponsoring und Björn Elsner für die Organisation. Um unser einheitliches Aussehen zu vervollständigen, hieß es am 28.11.2022 „Hosen runter“, um die vom Verein zur Verfügung gestellten kurzen Hosen mit Vereinslogo und zwei Reißverschlussaschen in Form und Größe anzuprobieren. Dabei stellte sich bei einigen heraus, dass doch eine Nummer kleiner passt. Wer hätte das gedacht! Großer Dank an dieser Stelle an die Vereinsleitung und den Vorstand des SSV für die schnelle, unkomplizierte Hilfe.



Nun können wir gut gekleidet in unser Weihnachtsturnier am 11.12.2022 starten und den Besten ermitteln. Für das neue Jahr heißt es dann: Daumen drücken, Sponsoren suchen und Förderanträge schreiben. Wir haben Großes vor und beabsichtigen, uns neue Tischtennisplatten und die dazugehörige Ausstattung zuzulegen. Wer dabei helfen kann (als Sponsor oder als Kontakt), kann sich gern unter tischtennis@ssv-1862.de melden.

Cornelius Höpfinger (Abteilungsleiter Tischtennis)